



EXÉCUTIF

Sous la haute présidence de SE Ali Bongo Ondimba, président de la République, chef de l'Etat, le Conseil des ministres se tient ce jeudi 1er septembre 2022 à 10 heures en présentiel dans la salle habituelle. Tous les membres du gouvernement présents sur le territoire national doivent prendre part à cette réunion.

CARBURANT

Payer le juste prix à la pompe, qu'il s'agisse des ménages – au bénéfice desquels l'Etat va continuer à consentir des efforts – ou des industriels, à l'heure du carburant plus cher. C'est l'objet d'une réunion hier entre membres du gouvernement, ceux du CNPPP et dirigeants de la Caistab.

Page 6

COMMONWEALTH

Membre de la grande famille du Commonwealth depuis juin, le Gabon peut désormais y prendre toute sa place. Ainsi, du 23 au 26 août, le président de l'Assemblée nationale, Faustin Boukoubi, a pris part aux assises de la 65^e conférence parlementaire de l'organisation à Halifax, au Canada.

Page 5

CSM : AVANCEMENTS, PROMOTIONS, NOMINATIONS...

OUTRE une série de recommandations, le secrétariat permanent du Conseil supérieur de la magistrature (CSM), créé l'an dernier, a à l'occasion de la présentation de son rapport devant le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba, président du CSM, entériné plusieurs propositions de promotions, de nominations, d'affectations et de mutations de magistrats. Pages 2 à 4



POUR MOI QUOI...

Un Gabonais peut-il créer au Gabon un business et prospérer sans problème ?

Je viens de lire, moi Makaya, un reportage dans notre Premier grand quotidien sur un Gabonais re-traité de l'OPT installé au Rwanda où il prospère dans l'agroalimentaire. Et dit in fine ne pas du tout regretter ce choix d'expatriation...

Ce n'est d'ailleurs pas le premier Gabonais qui quitte le pays pour aller faire fortune sous d'autres cieux plus cléments dit-on en Afrique. On les rencontre

à côté près de nous, à l'est, à l'ouest, au centre et au sud du continent. Des jeunes au terme de leurs études supérieures et de plus en plus de retraités désireux de changer d'air. A l'unanimité, ils parlent de meilleur climat des affaires dans les pays d'accueil pour motiver leurs choix. Ah bon ! Et dire qu'on crie sur les toits que le Gabon est champion d'Afrique dans ce domaine. Mais, il y a un "mais" quand on parle d'hommes d'affaires chez nous, 99,99 % de ceux qui sont recensés sont des étrangers. Si, ce ne sont pas en majorité des prête-noms. Or, pour qu'un Gabonais réussisse dans les affaires, il n'a pas d'autre choix que de s'associer à un politique. S'il ne

s'incline pas, ce sont des murs infranchissables qui se dressent devant lui. Et ils ont pour noms non-éligibilité aux marchés publics, verrouillage, non-paiement de ses rares factures, tracasseries, et tout et tout. Alors, il est obligé de foutre le camp du pays...

Il faut que cette politique-là cesse. On ne peut vouloir promouvoir une classe de businessmen et agir ainsi quoi.

...MAKAYA